
PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA 
EM TERRENOS LOCALIZADOS NO FUNDO DA MATA DA 
UNESP 
 
 

Fui procurado por munícipes de Assis que 
solicitaram nossa intervenção junto ao Poder Executivo visando a possibilidade de 
execução do serviço de limpeza em terrenos localizados no fundo da mata da 
UNESP. 

 
Dentre os problemas relatados pelos munícipes, 

destacam-se: sujeira, ratos, baratas, moscas, animais mortos, queimadas, fumaças e 
até pessoas fazendo suas necessidades fisiológicas nesses terrenos. 

 
Diante do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta as Secretarias competentes, as seguintes 
informações: 

a) – Existe a possibilidade de executar o serviço de 
limpeza em terrenos localizados no fundo da 
mata da UNESP e também instalar placas, avisos 
e aplicar multas com relação a situação 
mencionada? 

 

b)  - Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 

 
 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 24 de fevereiro de 2014. 
 
 

                                                          PROF. THIAGO HERNANDES DE S. LIMA 
                                 Vereador – PSDB 

 


